

Medienmitteilung

Sperrfrist: 15. März 2016, 18.00 Uhr

Natur, Poesie und Obsession – Bewegende Kunst von Isa Fuchs in der Schaffhauser Kantonalbank

Einmal das Tempo aus dem Alltag nehmen und unbeschwert die Zeit geniessen, das ist der Anspruch der Künstlerin Isa Fuchs. Ab dem 15. März 2016 stellt sie ihre Werke am Hauptsitz der Schaffhauser Kantonalbank aus und schmückt die Wände im ersten Obergeschoss mit frischen Farben.

„Meine Bilder sollen das Gefühl von Unbeschwertheit, Freude und Fantasie wecken“ – so will Isa Fuchs dem Alltag die Hektik nehmen und ihm in ihren Werken Leichtigkeit verleihen. Von der Natur inspiriert, lässt die Künstlerin mit Acryl und Tusche die Bilder zum Leben erwachen.

Am 15. März 2016 öffnet die Bank mit einer Vernissage die Türen der neunten Bilderausstellung. Alle interessierten Besucher sind bis am 3. Juni 2016 während der Banköffnungszeiten herzlich willkommen, die Werke zu besichtigen.

Isa Fuchs

Die gebürtige Thurgauerin zog es 1988 nach Schaffhausen. Nur drei Jahre später verschlug es Isa Fuchs nach Stein am Rhein, wo sie heute noch lebt. Die Kreativität wurde der Künstlerin in die Wiege gelegt und durch den Betrieb eines Einrahmungs- und Vergoldungsateliers belebt. Isa Fuchs stellte dieses Atelier als Ausstellungsraum für lokale Künstler zur Verfügung und organisierte Ausstellungen - bis es sie eines Tages selbst packte, ihre eigenen Kunstwerke zu schaffen. Nebenbei arbeitet die Künstlerin in einem Sekretariat.

Viel Sorgfalt und Liebe zum Detail stecken in ihrer Malerei, seien es Ornamente, Muster oder Figuren. Dem Betrachter gibt die Künstlerin diese Obsession weiter und lässt ihn seine eigene Geschichte in den Werken finden. Isa Fuchs hat ein buntes Universum geschaffen, welches fasziniert, begeistert und bewegt. All dies erreicht die Künstlerin mit einfachen Tuschestrichen. Diese erarbeitet sie in konzentrierter und stundenlanger Hingabe. Das Ergebnis ist einzigartig und simpel zugleich: Ihre Bilder sind kleine Hommagen an die Natur, Poesie und Unbeschwertheit.

Schaffhausen, 15. März 2016

Schaffhauser Kantonalbank

Weitere Auskünfte:

Martin Vogel

Vorsitzender der Geschäftsleitung

Vorstadt 53

8201 Schaffhausen

Telefon 052 635 22 22

martin.vogel@shkb.ch

www.shkb.ch

Die 1883 gegründete Schaffhauser Kantonalbank ist die Bank der Schaffhauserinnen und Schaffhauser und die führende Bank im Kanton Schaffhausen. Sie bietet alles, was eine moderne Universalbank ausmacht. Als verlässliche Finanzdienstleisterin mit einer umfassenden Dienstleistungspalette für Privatpersonen, Firmen und öffentliche Hand hat sich die Bank in der Region eine führende Marktstellung erarbeitet.